



## EXÉCUTIF

Entre la visite d'une dizaine de nouveaux établissements à quelque dix jours de la rentrée des classes et l'entretien accordé au tout nouveau président de la BDEAC, Dieudonné Evou Mekou, venu lui témoigner sa gratitude, le président Ali Bongo Ondimba n'a guère ménagé son agenda hier vendredi.

Page 3

## BELINGA

Après les déconvenues CMEC et BHP Billinton, l'engagement d'Atif et Fortescue Metals Group – ce dernier annonçant un investissement de l'ordre de 60 milliards de francs sur trois ans – fait naître un nouvel espoir en vue de l'exploitation du fer de Bélinga, l'un des plus grands gisements au monde.

Page 4

## CONSOMMATION

Rien ne semble pouvoir contenir la poussée inflationniste des derniers mois : + 2,4% fin mars (contre 1,6% l'an dernier à la même période). En dehors des boissons alcoolisées et les tabacs, tous les postes et produits – qu'ils soient locaux ou d'importation – sont concernés par cette spirale.

Page 5

# " PAS DE DOUBLE JEU ! "

A leur tour, cadres et militants du PDG dans l'Ogooué-Maritime ont effectué leur rentrée hier, à la foire municipale Pierre Louis Agondjo Okawé, affichant unité et cohésion. Rien cependant qui fasse oublier au secrétaire général, Steeve Nzegho Dieko, accueilli pourtant dans la liesse, la duplicité dont se rendraient coupables certains responsables. "Le jeu de la duplicité est terminé", a-t-il lancé.

Page 2



## POUR MOI QUOI...

Les automobilistes ont poussé un gros ouf en apprenant l'interdiction faite aux gendarmes de tout contrôle dans le Grand Libreville.

En interpellant ses ouailles, le Cochef de la gendarmerie a réglé le cafouillage entretenu dans les têtes à propos de qui relève la sécurité routière dans nos centres urbains. La gendarmerie ou la Police ?

En effet, les automobilistes du Grand Libreville ne savaient plus à quel saint se vouer. Comme si les gens d'armes se sont passé le mot, ils quadrillent avec méthode la ville et font un job qui ne correspond pas aux objectifs de sécurité. Pièces afférentes à la circulation du véhicule à jour ou pas, il faut casquer. Sinon, vous allez poirotter sur place pendant des heures. Impossible d'échapper à leur toile d'araignée tendue à gauche et à droite. On comprend alors pourquoi les rapports transmis sur ces comportements indignes ont pesé dans la décision du Cochef. Il fallait au plus vite mettre un terme à cette hérésie. Le Général ne peut pas imaginer combien sa décision constitue une "libération" pour les Librevillois pris en otage par cette bande d'escrocs. Maintenant qu'ils n'ont en face d'eux que l'autre force de sécurité, les automobilistes disent se concentrer sur un seul front. Et ce sera youcoucou. Instruits du passé et connaissant bien notre pays, on espère que rien ne sera entrepris pour remettre en cause cette décision du patron de la Gendarmerie.

Puisse cette initiative inspirer, pourquoi pas, l'autre force de sécurité encore présente sur le terrain quoi

...MAKAYA

**Le BOSS**  
de la générosité

500 F 30min jusqu'à minuit	1000 F 70min valable 24h	3500 F 5H valable 7 jours	15000 F 30H valable 30 jours
----------------------------------	--------------------------------	---------------------------------	------------------------------------

Chez nous,  
c'est jusqu'à  
**5X**  
moins cher



Scannez le  
QR Code pour  
plus d'infos



**Moov Africa**  
Gabon Telecom

Tapez  
**\*222\*3\*2#**  
moov-africa.ga